



Incendio Derby

Bosque Nacional White River

Información sobre el Incendio Derby 970-355-3283; 2025.Derby@firenet.gov
<https://inciweb.wildfire.gov/incident-information/cowrf-derby-fire>

27 de agosto de 2025

Equipo 3 de Gestión de Incidentes Complejos de las Montañas Rocosas del Norte, Comandante de Incidente Mike Behrens

Ubicación: 13 millas al oeste de Dotsero, CO

Fecha de inicio: 08/16/2025;

Causa: Rayos **Tamaño:** Est. 5,723 acres

Finalización/Contención: 4% 864 Personal total

MENSAJE CLAVE:

Se han reabierto los caminos Colorado River Road, Sweetwater Road y Red Dirt Creek Road. Las Oficinas del Sheriff del Condado de Garfield y del Condado de Eagle han cambiado el estado de evacuación de las áreas de Sweetwater Valley, Sheep Creek y Red Dirt Creek a pre-evacuación (LISTOS). El Servicio Forestal y la Oficina de Administración de Tierras (BLM por sus siglas en inglés) han reducido el tamaño de sus zonas de cierre. Los bomberos han construido casi 11 millas de líneas de control, y el incendio Derby ha sido declarado contenido en un 4%.

ESTADO ACTUAL:

Las lluvias han moderado temporalmente la actividad del incendio esta semana, pero los administradores del incidente predicen que la actividad del incendio aumentará de nuevo cuando el clima mejore y los combustibles se sequen. Los bomberos han construido casi 11 millas de líneas de mano y líneas de excavadora a lo largo de los perímetros este, sur y oeste del incendio. El incendio Derby ha sido declarado contenido en un 4%. El término "contención" se utiliza cuando los administradores del incendio confían en que las condiciones del viento y el clima no extenderán el incendio más allá de las líneas de control ya establecidas. Los equipos trabajarán para reforzar y ampliar las líneas de control según lo permitan el clima y las condiciones. El apoyo aéreo está explorando posibles ubicaciones para helipuertos, y los equipos de protección de estructuras continúan mejorando las defensas contra incendios en torno a más de 500 estructuras a lo largo de Sweetwater Road y Red Dirt Creek Road.

COMPORTAMIENTO DEL CLIMA Y EL FUEGO

Los meteorólogos del incidente pronostican que las lluvias continuarán el miércoles y probablemente durante el resto de la semana, antes de que el clima sea más cálido a principios de la próxima semana. Es posible que se observen humo diurno y resplandores de fuego nocturno cuando los combustibles se sequen y aumente la actividad del incendio.

CIERRES Y MENSAJES ESPECIALES

Se han reabierto los caminos Colorado River Road, Sweetwater Road y Red Dirt Creek. Los condados Eagle y Garfield han cambiado el estado de evacuación para los residentes de Sweetwater Valley, Sheep Creek, y Red Dirt Creek a "LISTOS", la etapa 1 del proceso de evacuaciones que significa que "esté preparados". Para más información, incluido dónde refugiarse y recursos para mascotas y ganado, visite <https://arcg.is/S0u4G> o <https://sites.google.com/eaglecounty.us/ecemergencyspanol/inicio>.

El Servicio Forestal y el BLM han reducido el tamaño de sus áreas de cierre. La orden de cierre y el mapa del Bosque Nacional White River están publicados en <https://www.fs.usda.gov/r02/whiteriver>. La orden de cierre y el mapa de la Oficina de Campo del Valle del Río Colorado de BLM se publican en <https://www.blm.gov/announcement/blm-issues-land-closure-garfield-and-eagle-counties-firefighting-activities>. Existe una restricción temporal de vuelo (TFR por sus siglas en inglés) sobre el incendio de Derby.

